

Saas-Fee die erste „feinstaubfreie“ Gemeinde der Welt?!

Wir danken Ihnen für Ihr Interesse am Projekt "Saas-Fee, die erste feinstaubfreie Gemeinde der Welt". Dürfen wir Sie deshalb bitten, die nachstehenden Fragen zu beantworten und den Fragebogen an die Gemeindeverwaltung Saas-Fee, Herr Bernd Kalbermatten, Gemeindegeschreiber, 3906 Saas-Fee zurückzusenden.

Die Idee von Saas-Fee, erste „feinstaubfreie“ Gemeinde der Welt zu werden, finde ich

- sehr gut
- gut
- schlecht

- Ich fände schade, wenn eine andere Tourismusgemeinde vor Saas-Fee die erste „feinstaubfreie“ Gemeinde der Welt wird.

- Ich werde Personen in meinem Umfeld über die Aktion informieren und versuchen, sie für die Idee zu gewinnen.

- Ich will an der Aktion teilnehmen und bin interessiert, meine Holzfeuerung mit einem Feinstaubfilter auszurüsten.

Bemerkungen :

.....

.....

Name: _____ Vorname: _____

Adresse: _____ PLZ / Ort: _____

Telefon: _____ E-Mail: _____

Unterschrift: _____